



## **Jetzt ist was los, Musikfest in Hofs**

so blitzte es von den roten T-Shirts der Hofser Musikfreunde.

Natürlich durften wir, nachdem wir am Samstag den Gaudi Cup in Hofs gewonnen haben, nicht beim großen Festumzug fehlen.

Den Pokal vom Gaudi Cup trug unser Michael beim Umzug neben dem Täfle und unserem Festführer Reinhold Graf.

Bei Reinhold bedanken wir uns recht Herzlich für die gemeinsamen Stunden und seine Gastfreundschaft.

Wir freuten uns mit den Hofser Musikanten und hatten einen wunderschönen Tag mit hervorragender Blasmusik.